

E-world 2014

Exportinitiative Energieeffizienz

[10.02.2014] Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) wird auf der E-world energy and water über die derzeitigen Absatzchancen in verschiedenen Ländern für Energieeffizienztechnologien beraten.

Die Exportinitiative Energieeffizienz des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie (BMWi) beteiligt sich vom 11. bis 13. Februar 2014 erstmalig auf der E-world energy and water in Essen. Ab morgen können sich interessierte Unternehmen am Gemeinschaftsstand Forum Energiewende über die Angebote der Exportinitiative informieren und sich zu den derzeitigen Absatzchancen in verschiedenen Ländern für Energieeffizienztechnologien beraten lassen.

„Die Nachfrage nach Know-how und technischen Lösungen im Bereich Energieeffizienz wächst weltweit spürbar an“, sagt Rainer Baake, Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Energie.

„Deutsche Mittelständler können hiervon profitieren und ihr Exportgeschäft ausbauen oder diversifizieren.“ Die Exportinitiative des BMWi unterstützt kleine und mittlere Unternehmen auf dem Weg in diese Märkte und trägt zur Verbreitung energieeffizienter, klimaschonender Technologien bei, so Baake.

Die Exportinitiative Energieeffizienz informiert Unternehmen in Deutschland über die Märkte in verschiedenen Ländern, bietet Möglichkeiten zur Kontaktaufnahme und Maßnahmen zur Marketing-Unterstützung.

(ma)

Weitere Informationen zur Exportinitiative Energieeffizienz des BMWi

Stichwörter: Messen | Kongresse, BMWi, Unternehmen